

PROVINCIA | Sindicatos

CCOO y UGT reivindican la libertad de expresión en el Día Mundial de la Libertad de Prensa

Ambos sindicatos reclaman condiciones de trabajo decentes y denuncian que muchas empresas aprovechan la crisis para reducir las plantillas y reducir sus costes

Redacción

Martes 3 de mayo de 2011 - 13:14



CCOO y UGT reclaman en la celebración del Día Mundial de la Libertad de Prensa, la libertad de expresión como medio fundamental para construir democracias vigorosas, contribuir al buen gobierno, promover la participación ciudadana y el Estado de Derecho, y alentar el desarrollo humano. El derecho a la libertad de expresión se aplica tanto a Internet como a los medios de comunicación más tradicionales como la prensa, radio y televisión.

Para el secretario general de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez y el secretario general de UGT de Córdoba, Antonio Fernández, “es fundamental reivindicar la garantía del derecho democrático a una información plural y de calidad lo que necesita, entre otras cosas, de una ley que defina los derechos y deberes de los periodistas y ponga límites a los propietarios de los medios y a los propios profesionales que consideran la información sólo como mercancía y no como servicio a los ciudadanos”, como la propuesta de Ley Orgánica de Garantías del Derechos a la Información de la Ciudadanía, que CCOO y UGT promueven junto con las organizaciones con las que conforman el Foro de Organizaciones de Periodistas (FOP).

En el Día Mundial de la Libertad de Prensa, ambos sindicatos señalan que “el periodismo de calidad es vital para la democracia y sólo puede alcanzar sus objetivos, cuando los periodistas han logrado condiciones de trabajo decentes y el respeto a su oficio”, por lo que UGT y CCOO afirman que la libertad de prensa y los derechos profesionales de los periodistas “son cuestionados, incluso, en los países más democráticos, donde los cambios económicos y tecnológicos llevan aparejado un claro deterioro en las condiciones de trabajo y terminan socavando los niveles tradicionales de pluralidad de los medios de comunicación”.

En este sentido, CCOO y UGT denuncian que muchas empresas aprovechan la crisis “para reducir sus plantillas y abaratar los costes, lo que degrada las condiciones laborales y profesionales de los periodistas”, añadiendo que “la consecuencia de ello es que se ve seriamente perjudicado el derecho fundamental de la ciudadanía a recibir información veraz y plural”.

Por último, UGT y CCOO exigen al Gobierno y a los grupos parlamentarios que no se sometan a los intereses comerciales de los grandes grupos empresariales de comunicación y apuesten de manera decidida por impulsar el derecho fundamental de la libertad de expresión.